

150 años de las "Cabezas de Maquiz"

Para conmemorar el 150 aniversario del allazgo de las Cabezas de Maquiz, o Bronces de Maquiz, y puesto que se ha conseguido que temporalmente, vuelvan a Jaén para ser expuestas desde el 17 de noviembre hasta al 9 de enero, se van a realizar una serie de actos o actividades paralelas a esta exposición.

Para difundir las mismas, se ha celebrado en el Salón de Actos del Ayuntamiento de Mengíbar, la presentación a cargo de Emilio Plazas Beltrán, del cual os dejo texto remitido sobre las actividades que se van a llevar a cabo.

En noviembre de 1.860 aparecieron las 4 cabezas de bronce en Cerro Maquiz. Inmediatamente salieron de Mengíbar para acabar en Madrid. 150 años después hemos conseguido traerlas al Museo de Jaén, donde estarán expuestas desde el 17 de Noviembre hasta el 9 de Enero. Es un hecho muy importante ya que dos de ellas, las que se conservan en la Real Academia de la Historia desde 1.861 no han sido expuestas públicamente nunca, siendo únicamente accesibles para investigadores y especialistas con autorizaciones especiales y difíciles de conseguir.

En cuanto a las otras 2, las del Museo Arqueológico Nacional, estuvieron incluso en la Exposición Internacional de París de 1.867, ganando además un premio por su calidad y antigüedad. Éstas sí estaban expuestas en el Museo pero desde hace unos años está cerrado al público por reformas.

Con motivo del 150 aniversario se han preparado para Mengíbar unos actos paralelos a su exposición en el Museo de Jaén (visitas guiadas a escolares tanto al Museo como a Cerro Maquiz, conferencias...).

FOTOS VÍDEO